

### Kleine Bühne spendet Erlös

**DINSLAKEN.** Mit der Komödie „Nur keine Blumen“ von Barasch und Moore konnte die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ im Januar und Februar erfolgreich an ihr Bühnendebit vom Vorjahr anknüpfen. Viermal waren die Vorstellungen nahezu ausverkauft. Das Publikum amüsierte sich prächtig und natürlich hatten auch die Akteure auf der Bühne ihren Spaß. Aus den Einnahmen ließen die Darsteller dem Friedensdorf nun eine finanzielle Unterstützung zukommen. Der Kinderhillsorganisation wurde der Betrag von 555,55 Euro gespendet. Die „Kleine Bühne Hiesfeld“, die erst seit gut zwei Jahren besteht, ist der Ev. Kirchengemeinde Hiesfeld angeschlossen. Für das neue Stück, das Anfang kommenden Jahres gegeben wird, finden bereits jetzt die ersten Proben statt.

■ [www.kleine-buehne-hiesfeld.de](http://www.kleine-buehne-hiesfeld.de)



Spende fürs Friedensdorf: (v.l.n.r.): Christiane Unterberg, Heinz Hülken, Antje Huwer, Ina Zarpentin, Holger Miersch, Lena Brauers, Oliver Temme, Beate Kleinbrahm (Friedensdorf), Mustafa Koç, Volker Weidenfeller. Es fehlen: Harald Tittmann, Ute Neerfeld, Ralf Neerfeld. (Foto: Behrendt)